



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Se desarrollarán en El Bolsón - Río Negro las "Jornadas Tecnológicas regionales de Fruta Fina y Lúpulo y el Mini Foro CYTED - IBEROEKA" sobre producción primaria y agroindustrial y comercialización de frutas finas y lúpulo, los días 10, 11 y 12 de diciembre del corriente año.

El Bolsón, inmerso en la Cordillera de los Andes en la Patagonia Argentina, se encuentra en el extremo sur oeste de nuestra provincia, a 120 kilómetros de la ciudad de San Carlos de Bariloche y a 1760 kilómetros de la ciudad de Buenos Aires.

El Bolsón, transmite una sensación acogedora, cálida y mágica como su gente, siempre dispuesta a dar una mano y trabajando para que quienes la visitan no se pierdan la oportunidad de conocer los mejores lugares, probar los deliciosos productos regionales y entrar en contacto con la especial idiosincrasia de éste pueblo con identidad propia.

Las bondades del clima son propicias para la realización de diferentes actividades recreativas, productivas y culturales.

La economía de la región se sustenta en la producción de frutas finas, lúpulo, verduras orgánicas, lácteos, madereras y sus derivados, como también del turismo que ofrece una amplia gama de oportunidades.

Frambuesa, frutilla, grosella y sauco son algunos de los cultivos de Fruta Fina que se pueden encontrar en una producción que fue creciendo en los últimos años.

Recientemente se sumó el cultivo de arándanos, buscando los productores locales abastecer en la contra estación a la demanda de los países del Hemisferio Norte, a partir de la posibilidad de exportación.

El Hoyo, como Capital de la Fruta Fina es la localidad que cuenta con la mayor cantidad de productores, aunque agrupados en forma cooperativa o por variedad de cultivos, se distribuye por la región una cantidad importante de productores en pequeña escala, que apuntan a exportar un producto distinguido en calidad y sabor.

En este contexto, se han organizado las "Jornadas Tecnológicas Regionales de Fruta Fina y Lúpulo y el Mini Foro CYTED - IBEROEKA" que reunirán autoridades responsables, empresarios de distintos países iberoamericanos,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

profesionales e investigadores del sector, incluyéndose temas desde la provisión de insumos y servicios hasta la comercialización e industrialización teniendo como eje el aspecto tecnológico.

Dentro de los objetivos se pretende: poner en marcha acciones conjunta de transferencia e innovación tecnológica, incentivar la generación de nuevos perfiles de proyectos IBEROEKA, ampliar la participación en las áreas de promoción y gestión tecnológica, entre otros.

Con relación a las actividades se realizarán conferencias, rueda de negocios, exposición de stands de empresas y visitas a chacras productoras y a establecimientos de producción de elaborados.

Por ello:

Autora: María Inés García.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural, tecnológico, productivo y educativo las "Jornadas Tecnológicas Regionales de Fruta Fina y Lúpulo y el Mini Foro CYTED - IBEROEKA" sobre producción primaria y agroindustrial y comercialización de frutas finas y lúpulo, los días 10, 11 y 12 de diciembre del corriente año, en la localidad de El Bolsón, organizados por la Subsecretaría de Ciencia, Tecnología y Desarrollo del Ministerio de Producción de la Provincia de Río Negro, el Ministerio de Ciencia, e Innovación productiva; la Dirección de Relaciones Internacionales, el Consejo Federal de Ciencia y Tecnología (COFECYT), el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria El Bolsón, el EEA Bariloche, y el EEA Esquel y la Facultad de Agronomía de la Universidad de Buenos Aires, con el apoyo del Programa CYTED.

Artículo 2°.- De forma.